Bellegarde Un joyeux carnaval des tout-petits



■ Le Relais d'assistantes maternelles a organisé la fête.

Des fées, des coccinelles, des pirates, des cowboys... Mais aussi une bonne dose de fraîcheur et de bonne humeur ont animé le carnaval des enfants du Relais d'assistantes maternelles (RAM) de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA). Autour d'Elsa Gamon, la responsable du service, assistantes maternelles, parents et enfants se sont retrouvés jeudi 11 avril au centre de loisirs Pierre-Louvard, à Bellegarde, pour deux heures de chansons, goûter et jeux.